
Chuva de Granizo

Câmara parabeniza agentes 
envolvidos no apoio às vítimas

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (19)  aprovou  moção  de 
autoria do vereador Reinaldo, que 
parabeniza todos os agentes, que 
sob  a  coordenação  do  Prefeito 
Municipal,  empenharam-se  para 
amenizar  os  prejuízos  e  o 
sofrimento  causados  aos 
paraguaçuenses,  vítimas  das 
fortes  chuvas  de  granizo.  A 
moção  tem  assinatura  de  apoio 
dos  vereadores  Antian,  César 
Kikei,  Kátia  do  Jornal,  Miguel 
Canizares Júnior,  Nilson Itelvino, 
Onório Anhesim, Paulo Japonês e 
Professora Delmira.

A chuva de granizo ocorrida em 
nossa cidade no dia 20 de julho 
assustou os moradores e trouxe 
muitos problemas a centenas de 
famílias. Logo depois da chuva, o 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  convocou  a 
Defesa Civil  Municipal,  diretores, 
assistentes  sociais,  Guarda 
Municipal,  atiradores  do  Tiro-de-
Guerra,  funcionários de diversos 
setores, além do apoio da Polícia 
Militar,  Polícia  Civil  e  Corpo  de 
Bombeiros,  para  ajudarem  as 
famílias  atingidas  pela 
tempestade.

Assim, o atendimento foi imediato 
e  concentrou-se  na  Guarda 
Municipal,  onde  as  famílias  que 
tiveram  suas  casas  atingidas 
pelos  granizos  puderam  se 
cadastrar  para  receber  a  ajuda 
emergencial.  A  Prefeitura 
providenciou  a  distribuição  de 
lonas, buscando as mesmas em 
lojas  de  material  de  construção 
de Paraguaçu e região.

A  Comissão  de  Defesa  Civil 
realizou  atendimento  prioritário 
para as famílias de baixa renda, 
especialmente  as  que  possuem 
idosos,  gestantes,  recém-
nascidos,  portadores  de 
necessidades  especiais, 
acamados  e  com  grandes 
destruições  nas  casas. 
Posteriormente,  as  famílias 
receberam  colchões,  lençóis, 
materiais  de  higiene  pessoal  e 
limpeza.

Constatada  a  grave  situação,  o 
Prefeito  Municipal  encaminhou 
pedido  de  verba  aos  governos 
Estadual e Federal, e esteve em 
São  Paulo  visando  a  busca  de 
recursos  para  a  aquisição  de 
telhas  para  as  residências 
atingidas,  na  tentativa  de 
minimizar  o  sofrimento  das 
famílias e auxiliar nas condições 
de  recuperação  dos  danos 
causados  a  mais  de  1.300 
imóveis na cidade. 

"O engajamento dos agentes que 
agiram  prontamente  no  dia  da 
tempestade  foi  de  suma 
importância  para  reduzir  o 
impacto  sofrido  pelas  famílias. 
Destacamos  a  liderança  do 
Prefeito Municipal e o trabalho da 
Defesa  Civil  e  da  Guarda 
Municipal,  do Tiro-de-Guerra,  do 
Vice-Prefeito, do vereador Nilson 
Itelvino  e  do  diretor  do 
Departamento de Obras, além de 
todas as entidades e voluntários 
envolvidos", destacou o autor da 
Moção, vereador Reinaldo.
A  moção  recebeu  9  votos 
favoráveis  e  4  contrários;  foram 
desfavoráveis  à  referida  moção 
os  vereadores  Elaine  Assistente 
Social,  Ian Salomão, Serginho e 
Vilma Bertho.

Vereador Reinando fala sobre sua moção

Tribuna Livre

Presidente da AMPARE participa  
do espaço democrático da 

Câmara

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  última 
segunda-feira (19), recebeu para 
participar da Tribuna Livre a Sra. 
Áurea  Maria  Oliveira,  presidente 
da  "Ampare  -  Associação 
Paraguaçuense  Renascer", 
mantenedora do Programa Amor 
Exigente, o qual auxilia pessoas e 
famílias  assoladas  pela 
dependência  química  a 
minimizarem os  seus  problemas 
e sofrimentos.

Em  sua  participação  no  espaço 
democrático do Legislativo, Áurea 
contou um pouco da  história  do 
grupo Amor Exigente, que  iniciou 
suas  atividades  em  março  de 
1997,  por  iniciativa  de  Maria  de 
Lourdes  Paiva,  que  conheceu  o 
grupo através da Rede Vida,  no 
programa  “Só  por  Hoje” 
apresentado pelo  Padre Aroldo. 
Sensibilizada  com  uma  amiga 
que  tinha  um  filho  usuário  de 
drogas,  e  na tentativa de ajudar 
essa amiga  diante  dos conflitos, 
convidou-a  para  juntas  visitarem 
e  conhecerem  o  Grupo  Amor 
Exigente na cidade de Marília.
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Depois  de  conhecerem, 
passaram  a  frequentar 
sistematicamente  as  reuniões 
que  aconteciam  semanalmente; 
após  alguns  meses,  a 
coordenadora  daquele  Grupo 
sugeriu  que  iniciassem  a 
formação de um grupo na cidade 
de  Paraguaçu  Paulista, 
colocando-se  à  disposição  para 
os suportes necessários. 

Nos  primeiros  meses  de 
aprendizado,  as  reuniões  eram 
restritas  a  grupos  de  familiares, 
uma  vez  que  o  grupo  voltado 
para  dependentes,  além  das 
dificuldades,  esbarrava  na  falta 
de  voluntários,  a  qual 
recomendava-se  ser  ex-usuários 
de drogas, em abstinência por um 
certo período de qualquer tipo de 
entorpecente.  

Em abril de 1999, foi oficialmente 
criada  a  Sociedade 
Paraguaçuense  de  Amor 
Exigente,  com  a  aprovação  de 
seus  Estatutos  e  sua  primeira 
diretoria.  No ano de 2005,  após 
inúmeras tentativas,  o  Grupo de 
Jovens  que  é  direcionado  para 
usuários de drogas, ex-usuários e 
pessoas  com  comportamento 
“inadequado”  veio  a  ser 
estruturado  e,  desde  então,  é 
oferecido  atendimento  aos 
adolescentes,  jovens  e  adultos 
vitimas  das  drogas,  que 
participam por vontade própria ou 
encaminhamentos  através  do 
Poder  Judiciário,  Conselho 
Tutelar,  Departamentos 
Municipais e diversos segmentos 
de nossa comunidade.  

A  partir  de  Janeiro  2011,  a 
entidade fez alterações em seus 
Estatutos  e  passou  a  ser 
denominada  Associação 
Paraguaçuense Renascer, pois o 
objetivo  da  proposta  do  Grupo 
Amor Exigente é o renascimento 
das  pessoas.  Frente  às 
dificuldades,  o  desafio  da 
entidade  tem  sido  o  de  tirar  as 
pessoas  da  dependência 
química e conduzi-las ao mundo 
da  sobriedade,  superando  os 
preconceitos  impostos  pela 
sociedade. 

"Nestes  15 anos de  atuação do 
Grupo Amor  Exigente em nossa 
cidade,  as  reuniões  foram 
realizadas por um período de 13 
anos no Salão Paroquial,  depois 
passaram  a  acontecer  nas 
dependências  da  Associação 
Luizas de Marilac, por um período 
curto  de 6 meses.  E finalmente, 
há 1 ano e meio, passou a ter sua 
sede  própria,  em  um  prédio  na 
Av.  Paraguaçu nº 58, ao lado da 
Pastelaria  Jumbo",  destacou  a 
Presidente Áurea.

Áurea finalizou afirmando que as 
reuniões  acontecem  todas  as 
quartas-feiras, das 20h às 22h e 
que  o  grupo  precisa,  no 
momento, de novos voluntários.

Áurea fala sobre o Amor Exigente

Crédito Suplementar

Câmara aprova projeto do 
Executivo Municipal

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (19), a Câmara de 
Vereadores  aprovou,  por 
unanimidade de votos, Projeto de 
Lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  visando a 
adequação  de  dotações  dos 
Departamentos Municipais.

A  abertura  do  crédito  adicional 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
3.599.651,53  visa  a  adequação 
de  dotações  orçamentárias  do 
Orçamento  Programa  do 
Município.  As  dotações,  ora 
suplementadas,  serão  utilizadas 
pelos  Departamentos  Municipais 
para  o  pagamento  de 
vencimentos  e  vantagens  fixas 
(despesas  com  pessoal  e 
encargos)  dos  servidores 
públicos  municipais,  obrigações 
patronais  e  do  aporte  de 
cobertura  do  Deficit  Atuarial  do 
RPPS (IMSS). 

A maior parte das dotações - R$ 
3.264.339,00,  será  destinada  ao 
Departamento  Municipal  de 
Educação.  Os  recursos 
necessários à abertura do crédito 
adicional  suplementar  serão 
provenientes da anulação parcial 
ou total das dotações.

Vereadores aprovam Projeto do Executivo
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Câmara devolve 600 mil reais 
ao Executivo

Devolução aconteceu na terça-
feira, 27 de agosto

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  devolveu  na 
tarde  de  terça-feira  (27)  R$ 
600.000,00  à  Prefeitura 
Municipal. Esse dinheiro refere-se 
à  quantia  economizada  do 
orçamento durante os meses de 
janeiro a julho de 2013.

"Quando  administramos  bem  e 
devolvemos  recurso  para  o 
Município,  não quer  dizer  que o 
Legislativo deixou de ser atendido 
no que ele precisa. Não abrimos 
mão  da  qualidade  de  nossos 
trabalhos, mas o que sobra pode 
oferecer  melhorias  para  a 
população.  Trabalhamos  nestes 
primeiros meses de 2013 sempre 
buscando fazer o melhor, com a 
maior economia possível na Casa 
de Leis. Câmara e Prefeitura são 
independentes,  mas  tendo 
diálogo  e  cooperação  mútua, 
quem ganha é o povo", afirmou o 
Presidente  do  Legislativo, 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior.

Essa  devolução  é  histórica  em 
nossa  cidade,  e  só  foi  possível 
graças à economia realizada mês 
a mês, o que, certamente, reflete 
a  boa  administração  da  atual 
gestão da Câmara Municipal.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (19), a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  4 
Requerimentos.  Confira  os 
requerimentos votados:

Requerimento 88/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  sobre  a  possível 
utilização  inadequada  da  área 
localizada entre a PGP 060 e a 
estrada do Sapé.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 92/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao  Prefeito  Municipal, 
informações  relacionadas  ao 
fornecimento de combustíveis.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 93/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  ao 
Prefeito Municipal informar se há 
estudos  para  realização  de 
concurso  público  na  Estância 
Turística de Paraguaçu Paulista.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 94/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
quanto  ao  não  pagamento  de 
insalubridade  e  periculosidade  a 
todos  os  servidores  públicos 
municipais  que  exercem 
atividades de risco e insalubres.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Indicações

Indicação  160/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e Vilma Bertho, que indica que a 
operação  tapa-buracos  que  está 
sendo efetuada em nossa cidade, 
seja realizada com urgência nas 
ruas  Said  Mohamed  El  Rafik, 
José  Adelino  Barbosa,  Santa 
Catarina e Rio Grande do Sul.

Indicação  161/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
instalação  de  uma placa  alusiva 
ao  Senhor  José  Galhardo,  em 
praça  que  leva  o  seu  nome  no 
Jardim Panambi.

Indicação  162/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
instalação de lixeiras nas praças 
José  Galhardo  e  Lourenço 
Corrêa.
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Indicação  163/2013,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica o cadastramento da cidade 
de  Paraguaçu  Paulista  no 
Programa de Desenvolvimento de 
Atividades e Apoio a Projetos de 
Esporte,  Educação,  Lazer  e 
Inclusão Social.

Indicação  164/2013,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  a  implantação  de  um 
redutor  de  velocidade  (quebra-
molas),  na  Rua  Rodolfo 
Casanova,  nas  proximidades  do 
número 491, na Vila Marin.

Indicação  165/2013,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  a  manutenção  do 
canteiro  central  da  Avenida 
Siqueira Campos bem como das 
praças,  jardins  e  trevos  de 
entrada da cidade.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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